

## 10 propositions pour augmenter la diversité sociale à l'École polytechnique

Le 4 juin dernier, à l'occasion de la Conférence des Grandes Écoles, la ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation Mme Vidal a dressé un constat sans appel : *"Il y a urgence. On ne peut plus rester sur ce modèle d'une élite venant d'un vivier toujours plus limité. Il n'est plus possible d'avoir des chances infinitésimales de rejoindre certains grands établissements si on ne vient pas d'une classe préparatoire parisienne."*

Mme Vidal a confié aux président.e.s des établissements concernés, dont l'École polytechnique, la mission de formuler des recommandations ambitieuses pour remédier rapidement à ce problème. ***"L'objectif de cette mission est simple : il s'agit d'augmenter significativement la part d'étudiants issus de milieux populaires dans nos grandes écoles."***

**Les membres de l'association la Sphinx ont décidé de publier une liste de propositions qui leur paraissent nécessaires pour atteindre cet objectif au sein de l'École polytechnique.** Ces propositions sont l'aboutissement de plusieurs années de réflexion sur cette question par d'ancien.ne.s élèves de l'École. **Ce rapport a été remis au président de l'École mardi 25 juin 2019.** Nous espérons que la direction s'en inspirera pour mettre en place sans tarder une politique ambitieuse dans le but de diversifier l'origine sociale de ses élèves.

**[Télécharger le rapport](#)**

[10-propositions-diversite-polytechnique](#)